

Jugendförderungsverein Rheinhausen / Rumeln-Kaldenhausen e.V.



Der Arbeitskreis Hochemmerich / Rheinhausen-Mitte entstand im Jahr 2008 aus einer Kooperation zwischen der Jugend- und Familienhilfe des Jugendamtes in der Außenstelle Rheinhausen, der Grafschafter Diakonie gGmbH-Diakonisches Werk Kirchenkreis Moers und der Fachstelle für Wohnungsnotfälle im Amt für Soziales und Wohnen.

Kirchengemeinden, Moscheevereine, Schulen, Verbände, Kindergärten und Familienzentren haben das Ziel Initiativen zur Förderung des Miteinanders im Stadtteil zu unterstützen und Ressourcen der Beteiligten Institutionen zu bündeln.

Schon vor der Gründung der Sekundarschule hatte uns Frau Martina Seifert, damals Lehrerin der Lise-Meitner-Gesamtschule, das zukünftige Schulkonzept beschrieben. Nach der Gründung der Schule hat sie sich gemeinsam mit ihren Kolleginnen und Kollegen aktiv an den Netzwerktreffen beteiligt. Das, in der Konzeption beschriebene Bild, als Ort des gemeinsamen Lernens und Lebens wurde von Beginn an engagiert mit Leben gefüllt. Die Sekundarschule begreift sich im besten Sinn als Stadtteilschule und stellt ihre Möglichkeiten den Kooperationspartnern selbstverständlich und selbstlos zur Verfügung. In besonderer Erinnerung ist uns das gemeinsame Projekt „Rheinhausen bittet zu Tisch“. Es war für uns beeindruckend mit welcher Selbstverständlichkeit die Kinder in die Pressekonferenz eingebunden waren und mit welchem Selbstbewusstsein die Schüler diese Herausforderung gemeistert haben. Es ist so schön zu erleben wie wohl sich die Kinder in dieser Schule fühlen.

„Wer teilt gewinnt“ ist das Motto des Martinumzugs der Schule und drückt die Haltung der Menschen aus, die an dieser tollen Schule mit viel Begeisterung ihrer Berufung nachgehen. Von der Schülerschaft über den Hausmeister, vom Reinigungspersonal bis zum Lehrerkollegium haben wir im Schulgebäude ausschließlich freundliche Ansprachen erlebt. Diese Schule ist von Anfang an eine Bereicherung für unseren Stadtteilarbeitskreis.

Für die Bewerbung um den deutschen Schulpreis wünschen wir der Schulgemeinschaft von Herzen alles Gute. Es wäre schön, wenn diese Schule die Riege der guten Bildungseinrichtungen im Land anführen dürfte.

Für den Arbeitskreis Hochemmerich / Rheinhausen-Mitte

Hilde Niggemann-Ropertz
Jugendförderungsverein

Jörn Kiesow
Amt für Soziales und Wohnen

c/o
Hilde Niggemann-Ropertz
Adresse:
Händelstr. 10
47226 Duisburg

Telefon:
0203 / 283 8181

E-Mail:
foerdereverein.rheinhausen@gmail.com

Bankverbindung:
Sparkasse Duisburg
IBAN: DE43 3505 0000 0252 0034 39
BIC: DUISDE33XXX